



文化センター 1階
☎98514140

ふるさとライブラリー
案内

◆9月の特集展示コーナー
「ミステリーワールドへようこそ」

「このミステリーがすごい」大賞作品やミステリー各賞受賞作品をはじめ、本格推理・社会派推理・サスペンス・名探偵シリーズなど、さまざまなジャンルのミステリー小説を厳選して展示しています。

この秋は、ミステリーワールドにはまってみませんか。ぜひ、手に取ってみてください。



おはなしかい

日時 9月12日⑤
11時～11時50分
場所 文化センター2階
第2研修室

参加無料で、本を楽しむことができる時間です。10時からは研修室を開放し、職員おすすめの本を置いています。

9月のふるさとライブラリー

○開館時間 9時30分～19時
○休館日 9月30日*

News

雑誌の種類も充実
ゆっくりと雑誌を楽しみませんか

ふるさとライブラリーでは、図書以外にもさまざまな雑誌を47種類用意しています。ゆったりとしたソファでゆっくりと雑誌を読みませんか。

▶雑誌の種類 週間ベースボール、週刊新潮、週間文春、オレンジページ、サライ、婦人公論、プレジデント、月刊自家用車、釣り画報、趣味の園芸、きょうの健康、きょうの料理、旅の手帖、暮らしの手帖など



News

もうすぐ敬老の日
おじいちゃん、おばあちゃんの絵本

9月21日は敬老の日です。そこで、おじいちゃん、おばあちゃんたちの楽しいお話やちょっぴり悲しいお話などが掲載されている絵本をたくさんそろえました。

この機会に、おじいちゃん、おばあちゃんと一緒に絵本を楽しんでみませんか。



福祉センター 2階
☎98514205

司法書士による
相談会を行います

平成12年4月の法律改正で、新しい成年後見制度ができました。この制度は、認知症や障がいなどにより判断能力が不十分な人の経済的な不利益や生活上の不自由さを解消するために、「成年後見人」などの支援者が法律行為を支援する制度です。

司法書士は、成年後見制度を担う法人として「リーガルサポート」を設立しています。そこで、次の日程で「司法書士による高齢者・障がい者のための相談会」を行います。制度の利用に関する質問や疑問がある人は、お気軽に相談してください。

日時 9月12日(土) 10時～15時
場所 福祉センター2階 会議室
費用 無料
相談例

- ・親族間で、両親や子の財産管理方針などをめぐる争いがある
- ・認知症になった親の不動産処分ができるか分からない
- ・独り暮らしの高齢の親が、消費者被害に遭わないか心配である
- ・障がいのある身内の世話を長年続けてきたが、今後が不安である
- ・障がいのある親族が多額の借金をしている



神崎210
☎98411159

夏休み親子
ピザ作り教室

7月26日、「夏休み親子ピザ作り教室」を開催し、30人の親子が参加しました。

親子で協力して生地作りから始め、「ウインナーや野菜をトッピングした「クリスピーピザ」や、暑い時期にぴったりの冷たい「みかんのプルプルゼリー」を見事に作り上げました。この日の東公民館は、ピザを焼く香りとみんなの笑い声で満たされ、とても楽しい教室となりました。ピザが焼き上がったら、お楽しみのランチを兼ねた試食会です。親子で作った焼きたてのピザやゼリーはとびきりの味で、おしゃべりも弾みました。

参加した子どもたちが、今回親子で協力して料理したことを思い出にしてくれば幸いです。



北黒田966-2
☎98415313

愛護部日帰り遠足

7月12日、今治市大島に、小中学生、保護者、役員の61人で、日帰り遠足を行いました。

まず、歴史ロマンあふれる村上水軍博物館を見学。クイズラリーなどを通じて分かりやすく村上水軍のことを学びました。その後、観潮船に乗って潮流体験へ。村上水軍の能島やその周りの日本有数の潮流の速さを体験し、想像以上の激しさにみんなが驚いていました。

昼食では、海鮮バーベキューを食べました。鯛、サザエ、イカ、タコ、ホタテやエビなどたくさん海の新鮮があり、普段食べ慣れない子どもも、みんなおいしいそうに食べていました。

愛護部の皆さん、暑い中本当にありがとうございました。



昌農内456-1
☎98417529

夏休み親子
レクリエーション大会

「大丈夫かな」「多分、大丈夫よ」事前の打ち合わせ会で、このようにスタッフが話していました。

スタッフの心配の種は、三つの大型台風の進路にすっぽり収まっていたこと。しかし、その心配をよそに、7月26日、大会当日を迎えみると、この上ない天気恵まれたのです。「たくさんの方が来てくれてよかった」とみんなが話したように、113人もが参加しました。

大会は、3チーム対抗のレクゲームができ「2チームだとかんなに盛り上がりなかつた」と感想が出たほど大成功。熱中症患者も出ず、笑顔で「お疲れ様でした」と散会できたのもありがたいことでした。本当に全てが大丈夫でした。

